

祝 成人

成人のつどいが1月9日、盛岡タカヤアリーナ（本宮五）で開催され、1960人の新成人が参加しました。会場内は、旧友との再会を喜び合い、会話や写真撮影を楽しむ新成人の笑顔であふれました。当日は会場内の様子を市公式Twitterで配信したほか、記念式典とアトラクション映像を市ホームページで動画配信しています。

記念式典では、新成人を代表して、成人のつどい実行委員の鈴木颯哲さんと吉田ひかりさんが「一人の大人として信頼してもらえるよう精進していきます」と宣誓し、成人としての自覚を新たにしました。



記念式典の様子



成人のつどい実行委員の皆さん

人のことをよく考え、周りを見れる大人になる！

立派に自立できる大人になる！

メディア関係の仕事に就き、スポーツの楽しさを発信したい！



市公式YouTube (web morioka) で式典の様子を公開中！



市公式Facebookのアルバムでも写真を公開中！



もりけんに挑戦 (11ページに掲載) の答え
④ 栗石川

広報もりおかへのご意見をお待ちしています
アンケート専用フォームから、特集や各記事への意見をお寄せください。あなたの意見が広報もりおかを育てます。



編集後記

成人のつどいでは、友人との再会を喜ぶ新成人の皆さんの笑顔が印象的でした。人との絆や、育った盛岡を忘れず、これからも活躍してほしいと感じました。(司東)



地球環境に配慮し、ベジタブルインキを使用しています。